
 
 

Крутихинский районный Совет депутатов Алтайского края 

 

РЕШЕНИЕ  

 

15 марта 2019 года                              № 4 

с. Крутиха                                   

О выполнении плана работы районного 

Совета депутатов за 2018 год 

 

     В соответствии с Регламентом районного Совета депутатов районный 

Совет депутатов РЕШИЛ: 

     

     1. Информацию председателя районного Совета депутатов о выполнении 

плана работы районного Совета депутатов за 2018 год  принять к сведению 

(прилагается).                         

     2. Настоящее решение разместить на официальном сайте Администрации 

района. 

 

 

Председатель районного Совета 

депутатов                                                               С.П. Жданова 
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Приложение к решению районного Совета депутатов от 15.03.2019 № 4 

 

 

ИНФОРМАЦИЯ 

о выполнении плана работы  районного Совета депутатов на  2018 год 

 

         По плану работы районного Совета депутатов на 2018 год  

предусматривалось принятие 40 правовых актов.  

         Всего за 2018 год принято 88 решений, из них нормативно-правового 

характера – 42. Следует отметить, что все включенные в план вопросы 

рассмотрены.   

         Вне плана принято 24 нормативно- правовых акта.  

         В 2018 году районный Совет  работал в составе 19 депутатов. Было 

проведено шесть сессий: четыре очередных и две внеочередные.            

         Нормотворческая деятельность районного Совета депутатов  оставалась 

одной из основных функций представительного органа муниципального 

образования. На внеочередной шестой сессии в июне 2018 года был принят 

Устав муниципального образования Крутихинский район в новой редакции; 

утверждены новые положения юридических лиц – органов местного 

самоуправления; положение об административной комиссии при 

Администрации района, положение о порядке осуществления 

муниципального контроля, о бюджетном процессе и финансовом контроле                     

и т.д.  

Депутаты в своей работе в 2018 году большое внимание уделяли 

вопросам, связанным с бюджетом района.  Четыре раза  в течение года  

вносились изменения в местный  бюджет;  депутаты принимали активное 

участие при подготовке проекта районного бюджета  на 2019 год, работали 

на заседаниях рабочей группы по формированию бюджетов поселений, 

уделяли внимание вопросам приватизации муниципального имущества.  

        Самое большое количество проектов решений в прошедшем году 

поступило от комитета по финансам, налоговой и кредитной политике -30; 

восемь проектов решений подготовлены и внесены комитетом по экономике 

Администрации района, причем документы стали представляться 

своевременно и качественно. 

         В соответствии с Уставом района и Регламентом районного Совета 

депутаты осуществляли контроль за исполнением органами местного 

самоуправления и должностными лицами обязанностей по решению 

вопросов местного значения. В этих целях регулярно заслушивались отчеты, 

информации о результатах и ходе исполнения  отдельных решений.  

Так за отчётный период на сессиях заслушаны отчеты: 

- главы  района о деятельности Администрации района  за  2017 год; 

       - об исполнении районного бюджета за 2017 год; 

       - отделения полиции по пресечению и предупреждению преступности и 

правонарушений на территории района -  дважды; 
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       - о состоянии здравоохранения в районе; 

       - о ходе реализации районной программы «Культура Крутихинского 

района»; 

        - об итогах отопительного сезона и планах подготовки объектов ЖКХ к 

новому отопительному сезону; 

       - о реализации Программы социально – экономического развития 

Крутихинского района; 

       - о ходе реализации целевой программы «Обеспечение безопасности 

дорожного движения в Крутихинском районе» и др. 

           

         В целом хотелось бы отметить активную работу депутатов на 

заседаниях сессий,  а также на комиссиях. По срокам проведения ни одна 

сессия не была перенесена, все проведены согласно плана работы. 

        Следует отметить  работу председателей постоянных комиссий:  

- по вопросам бюджета, налоговой и экономической политике (Пухначев 

Александр Алексеевич);  

- по вопросам сельского хозяйства, охраны окружающей среды и 

благоустройству (Новиков Сергей Николаевич); 

 - мандатная  (Карлова Светлана Николаевна); 

- по социально-правовым вопросам (Макшаева Татьяна Анатольевна). 

Заседания комиссий проводились перед заседаниями сессий, в ходе которых 

депутаты знакомились с  документами,  обсуждали их, и, как правило, затем 

оперативно принимали решения на сессиях.  Постоянная комиссия вопросам 

бюджета, налоговой и экономической политике собиралась на свои заседания 

также и в период между сессиями. 

          Взаимодействие районного Совета депутатов и прокуратуры района                      

в отчетном году оставалось отлаженным, как и в предыдущие годы.Все  

предложения, замечания и представления прокурора исполнялись точно в 

срок. Удовлетворено 3 протеста прокурора (в 2017 году – 4) на ранее 

принятые решения. На  всех заседаниях  сессий присутствовал заместитель, 

либо сам прокурор.        

 

В течение года аппарат районного Совета депутатов информировал 

депутатов о наиболее актуальных вопросах в жизни нашего муниципального 

образования. Для этого посредством электронной почты рассылались 

проекты решений сессий,   информационные сообщения, законопроекты 

АКЗС.  

Материально-техническое обеспечение деятельности  Совета депутатов 

за отчетный период осуществлялось в установленном порядке в пределах 

средств, предусмотренных в смете расходов.  

Важным направлением работы с гражданами остается индивидуальная 

работа депутатов, проводимая с жителями   в избирательных округах. Все 

депутаты районного Совета, в основном, проживают на своих округах, 

поэтому находятся в постоянном контакте с избирателями. Депутаты 

ежемесячно ведут прием избирателей по личным вопросам. Хотелось бы 
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отметить депутатов Завалихина Юрия Михайловича, Животикова 

Александра Васильевича, Новикова Сергея Николаевича, которые очень 

ответственно подходят к выполнению этой депутатской обязанности. 

Депутаты  принимали участие в  общественной жизни:  (празднование 

дня Победы, спортивные соревнования, смотры художественной 

самодеятельности, дни села, улицы, работа административных комиссий на 

местах, сходы села), оказывали помощь в решении проблем избирателей, 

используя  различные возможности: направление запросов в 

соответствующие инстанции, благотворительная помощь, просто добрый 

совет. Традиционно на средства депутатов были приобретены медали для 

награждения победителей летней олимпиады. Депутатом Карловой 

Светланой Николаевной, директором Волчно – Бурлинской средней 

общеобразовательной школы «пробит» вопрос о приобретении оборудования 

в спортзал  школы по программе «Детский спорт» партии «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ», на стадии завершения находится многолетний вопрос с ремонтом 

крыши названной школы. С посещения депутата Фоломкиной О.В. приема 

помощника депутата Государственной Думы  Елыкомова «закрутился» 

вопрос об оставлении поликлиники на прежнем месте и недопущении 

переноса его в здание стационара Крутихинской ЦРБ. Депутатом Гуляевой  

Надеждой  Евгеньевной написано много писем в краевые инстанции по 

поводу ремонта дороги  на Буян – и в 2018 году дорога наконец-то 

отремонтирована. Депутат Башлыков Владимир Алексеевич регулярно 

принимает участие со своим автомобилем в благоустройстве села 

Заковряшино. Депутат Жданов Андрей Юрьевич оказывает спонсорскую 

помощь Радостному Дому культуры, детским садам (по обеспечению их 

топливом). Это же можно сказать о депутате Животикове Александре 

Васильевиче, который всегда идет навстречу и выделяет спонсорскую 

помощь дошкольным учреждениям. Большая работа проделана Палкиным 

Сергеем Васильевичем по завершению ремонта Крутихинской средней 

школы (в 2018 году школа обшита сайдингом с двойным утеплителем, 

капитально отремонтированы два этажа школы – было приложено многог 

усилий как на депутатском, так и на директорском уровне). Этой зимой в 

школе впервые за многие годы стало тепло. Всем депутатам есть, что сказать 

о проделанной работе  в прошедшем году.   

Информация о работе депутатского корпуса регулярно размещалась на 

официальном сайте Администрации района. Материалы по итогам сессий  

Совета депутатов  своевременно публиковались  в газете «Обская новь». 

Решая проблемы избирателей, депутаты работали в тесном контакте с 

главой района, Администрацией района, главами поселений, руководителями 

предприятий и организаций. Депутаты районного Совета принимали участие 

в работе сессий  сельских Советов депутатов. Аппарат райсовета  оказывал 

консультативную, методическую помощь сельским Советам депутатов в 

подготовке сессий, разработке проектов решений. 
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         Районный Совет  в течение 2017 года  взаимодействовал по различным 

вопросам со специалистами Алтайского краевого Законодательного 

Собрания,  Министерства юстиции  по Алтайскому краю.  

         В отчетный период депутаты продолжали исполнять 

антикоррупционное законодательство, всеми депутатами своевременно были 

представлены сведения о доходах, расходах, об имуществе  и обязательствах 

имущественного характера Губернатору Алтайского края; отслеживалась 

динамика федерального и краевого законодательства в этом направлении. 

          При осуществлении представительских функций  председатель 

районного Совета принимала  участие в работе  Совета по взаимодействию 

Алтайского краевого Законодательного Собрания с представительными 

органами муниципальных образований,   в работе   зональных совещаний 

руководителей представительных органов, в  планерках с главами 

сельсоветов и других мероприятиях. 

       Как руководитель представительного органа старалась, чтобы работа 

депутатов районного Совета всегда была открытой, доступной и понятной 

для населения района. Совместно с Администрацией района мы строили 

свою работу в режиме  диалога с населением, поддерживая все разумные и 

добрые  инициативы.    

     В числе задач, которые районному Совету депутатов и мне лично, как 

руководителю депутатского корпуса, необходимо решить в 2019 году, 

считаю следующие: 

– контроль за эффективным использованием средств бюджета района, поиск 

дополнительных доходов в районный бюджет, поддержание режима жесткой 

экономии всех имеющихся средств и ресурсов; 

– контроль за эффективным использованием муниципальной собственности; 

– исполнение  наказов избирателей; 

– своевременное и полное информирование населения  о работе депутатов. 

                                                

                                  Уважаемые депутаты, коллеги! 

       Благодарю всех за совместную конструктивную работу в отчетном 

периоде.  

Надеюсь на дальнейшее плодотворное сотрудничество во благо наших 

избирателей. 

 


